
 

 

 El Regalo de la Paz de Dios 
Día de las Madres 2023 

Eileen silva 
 
Juan 14:27 La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se 
turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. 
 
Introducción: Es fácil para nosotros cuestionar cómo encontraremos alguna vez la 
verdadera paz en un mundo caótico y confuso, cómo permaneceremos enraizados y nos 
resistiremos a ceder al miedo. Y es lógico que haya tantas cosas tanto en nuestra 
sociedad como en el mundo exterior que podrían robarnos nuestra paz. 
 
Dado que hoy es el Día de las Madres, considero a las madres jóvenes que se estarán 
preguntando: "¿Cómo estará este mundo cuando mis hijos crezcan?" 
 
La gente habla de los buenos tiempos del pasado cuando los niños podían jugar afuera y 
regresar a casa la casa antes del atardecer. En esos tiempos, los padres literalmente los 
enviaban a jugar y decían "no vuelvas a casa hasta la hora de la cena". 
 
Los tiempos han cambiado y el mundo puede haberse vuelto caótico, pero Jesús nos 
asegura en la escritura de hoy, que en medio del caos que nos rodea, podemos tener Su 
paz. 
 
La palabra griega para Paz – eirene (i-rah-nay) significa literalmente “unir, o volver a ser 
uno”. Esta palabra transmite la sensación de descanso interior, bienestar y armonía. 
 
Escuche este verso en la versión amplificada: 
 
Juan 14:27 (AMP) La paz os dejo; Mi [perfecta] paz os doy; Yo no os la doy como el 
mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. [Dejad que Mi paz perfecta 
os calme en toda circunstancia y os dé coraje y fuerza para cada desafío.] 
 
Jesús les dijo estas palabras a sus seguidores para prepararlos para lo que estaba por 
venir, su muerte, sepultura y resurrección. 
 
Habían viajado con Él hasta este punto, fueron testigos de todos sus milagros, pasaron 
tiempo con él en oración y se sentaron a sus pies para escuchar todas sus enseñanzas. 
Habían pasado tres años viviendo y experimentando al Hijo verdadero de Dios. Ahora 
habla de dejarlos. 
 
Uno solo puede imaginar su dolor, miedo y ansiedad ante la perspectiva de perderlo. Sin 
embargo, Jesús les recuerda que, aunque se va, les deja el regalo de la paz. No la clase 



 

 

de paz que proporciona el mundo (que es temporal), sino una paz que permanecerá con 
ellos (en ellos) para que no se turben ni tengan miedo. 
 
Hay tres cosas que me llaman la atención de este pasaje: 

 

Primero –La paz que da Jesús es un regalo 

 
Juan 14:27 (Nueva Traducción Viviente) Les dejo un regalo: paz mental y de corazón. 
 
¿Cómo pudo Jesús otorgar semejante don? Porque se le conoce como el Príncipe de la 
Paz. (Isaías 9:6) Uno de los nombres de Dios en la Biblia es Jehová Shalom, que significa 
el Señor es Paz. La palabra hebrea para paz, shalom, significa plenitud en toda la vida, 
integridad, bienestar, seguridad. 
 

CS Lewis dijo: “Dios no puede darnos una felicidad y una paz aparte de Él mismo, porque 
no está ahí. No existe tal cosa." 

La paz principal que tenemos es la paz con Dios por el resultado de la obra de Cristo en 
la cruz. 
 
Una vez estuvimos separados de Dios, pero debido a lo que Jesús hizo a través de Su 
muerte, sepultura y resurrección, hemos sido "establecidos de nuevo” en paz con Dios. 
 
Romanos 5:1-2 (NTV) Por lo tanto, ya que fuimos hechos justos a los ojos de Dios por 
medio de la fe, tenemos paz con Dios gracias a lo que Jesucristo nuestro Señor hizo por 
nosotros. 2 Debido a nuestra fe, Cristo nos hizo entrar en este lugar de privilegio 
inmerecido en el cual ahora permanecemos, y esperamos con confianza y alegría 
participar de la gloria de Dios. 
 
Podemos vivir en paz, aunque todo a nuestro alrededor parezca caótico debido a la 
verdad que hizo Jesús, él nos llevó a una relación genuina con Dios. 
 
La segunda cosa que se destaca en este versículo es que… 
 
Su paz es diferente a la paz del mundo. 

 

Juan 14:27 (NTV)» Les dejo un regalo: paz en la mente y en el corazón. Y la paz que yo 
doy es un regalo que el mundo no puede dar. Así que no se angustien ni tengan miedo. 
 
La misma palabra “Paz” provoca una sensación de calma, serenidad y confianza en que 
todo saldrá bien. 
 
Sin embargo, sabemos que incluso después de aceptar a Cristo en nuestra vida, no todo 
es perfecto. No siempre habrá cielos azules y una navegación tranquila. 



 

 

 
La paz a la que se refiere Jesús trasciende nuestras circunstancias presentes y no está 
determinada por ellas. 
 
En medio de la tormenta 
 
Todos recordamos el pasaje de las Escrituras donde él está durmiendo en el bote 
mientras están en medio de la tormenta, y los discípulos lo despiertan diciendo "¿No te 
importa que pereceremos?" ¿Alguna vez te has preguntado por qué pudo dormir en 
medio de una tormenta? Jesús sabía que llegaría al otro lado y sabía que esta tormenta 
no lo iba a sacar del bote. Las mismas palabras que Jesús usó cuando se levantó para 
reprender la tormenta fueron “Paz quédate quieto” y el viento ceso y hubo una gran 
calma.  
 
 
Cuando sabemos que estamos en el centro de la voluntad de Dios sin importar las 
circunstancias, las tormentas y el caos, tendremos paz, ¡porque es una paz que no es 
como la del mundo! La paz de Dios no depende de lo que está sucediendo alrededor del 
mundo.  De hecho, Jesús continúa enseñando a sus discípulos que se muestran en 
algunos capítulos después de Juan 14:27 en Juan 16:33 después de hablar sobre los 
últimos tiempos, los anima con estas palabras.  
 – "Estas cosas os he hablado, para que en Mí tengáis Paz.  En el mundo tendréis 
tribulaciones; ¡pero sé de buen ánimo porque he vencido al mundo!"    
 
Habrá momentos de incertidumbre, pero nuestra paz vendrá de conocer al Príncipe de 
Paz, nuestra paz vendrá en saber quiénes somos en Cristo, nuestra paz vendrá de saber 
que Él tiene escrito nuestro nombre en las palmas de sus manos (Isaías 49:16) y nadie 
nos podrá sacar. (Juan 10:28) 
 
Si miras al mundo en busca de paz, nunca la encontrarás. La paz del mundo es temporal. 
Es solo por un corto tiempo. 
 
Hay diferencias entre la paz del mundo y la de Dios: 
 
La Paz del mundo:    La Paz de Dios: 

 
Dependiendo de las circunstancias  Dependiente de Dios 
Existe sólo cuando no existen problemas Existe incluso en presencia de problemas. 
Trata de tener el control   Confía en Dios para controlar, para guiar 
Siempre falla     Siempre permanece 
 
La paz del mundo es una promesa hueca que solo puede proporcionar un alivio 
momentáneo. 
 



 

 

La paz de Dios es una paz duradera provista por el Único en quien se puede confiar para 
cumplir sus promesas. 
 
No habrá paz real sin una relación con Dios; de hecho, la palabra de Dios declara que 
"no hay paz para los impíos", lo que parece duro, pero es cierto. 
 
La tercera y última cosa que se destaca en nuestro pasaje es… 
 
Podemos elegir vivir en paz o no 

 

Juan 14:27 (RV60) …Jesús dijo…No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. 
 
(AMP) No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. [Deja que Mi paz perfecta te calme 
en cada circunstancia y te dé coraje y fuerza para cada desafío.] 
 
Tenemos una opción... abrazar el regalo de la paz o vivir con miedo. 
 

● Turbado: estar preocupado, ansioso, afectado 
● Miedo: ser tímido, temeroso de lo que está por venir o podría venir. 

 
Isaías 26:3 Mantienes en perfecta paz a aquel cuya mente se queda en ti, porque confía 

en ti. 4 confía en el Señor para siempre, porque el Señor Dios es una roca eterna. 

 
Salmo 119:165 (RV60) Mucha paz tienen los que aman tu ley, Y no hay para ellos 
tropiezo. 
 
2 Timoteo 1:7 (RVR1960) Dios no nos ha dado espíritu de cobardía, sino de poder, de 
amor y de dominio propio. 
 
Fil 4:6-7 (RV60) 6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones 
delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que 
sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos 
en Cristo Jesús. 
 
Cuando somos tentados a temer, y digo tentación porque somos atraídos por nuestros 
pensamientos, es porque no tenemos el control o porque estamos pensando en cosas 
que producen ansiedad o en eventos que aún no han ocurrido. ¡Entonces debemos 
recordar que Jesús no nos ha dado un espíritu de miedo, sino el regalo de la paz! 
 
Conclusión 
Aprende a vivir en la paz de Dios, deja que él te guíe, confía en su liderazgo. DESCANSA 
en él porque ÉL te guía por sendas de justicia y restaura tu alma; guiándote por los 
caminos correctos para honrar Su nombre Sal. 23 dice. 
JESÚS te está dando el regalo de la paz, recíbelo y utilízalo 


